



## SACACORCHOS

- Estimado contribuyente de la esperanza: Es fascinante observar cómo el oficialismo, ante la falta de una oposición digna de ese nombre, ha decidido fabricarse sus propios villanos. Hoy, el enemigo no viste de azul ni de tricolor; lleva chaleco guinda y se apellida "Fuego Amigo".
- En este ecosistema, la reforma electoral se ha convertido en el buffet donde el PVEM y el PT exigen sus cubiertos de plata: los plurinominales. Intentar "meter al aro" a estos aliados es como pedirle a un tiburón que se vuelva vegano; sin sus cuotas de poder, la lealtad se diluye más rápido que una promesa de campaña.
- Mientras tanto, la lucha por las candidaturas hacia el 2027 ha transformado los pasillos del partido en un coliseo romano, pero con encuestas en lugar de gladiadores. Las tribus internas se afilan los colmillos, presagiando una guerra civil donde el trofeo no es el país, sino el presupuesto.
- Qué ironía, distinguido ciudadano: tanto lucharon por el poder absoluto para terminar dándose cuenta de que el único que puede derrotar a Morena es, precisamente, Morena.